"UNA NUEVA ERA HA COMENZADO"

DR. ESCAMILLA PRESENTA PRIMER INFORME DE GOBIERNO





ALCALDE DR. ESCAMILLA

ENTREGA PUENTE
VEHICULAR EN
HUITZITZILINGO
TRAS MÁS DE 30 AÑOS
DE ESPERA



EDICIÓN 004 - SEPTIEMBRE 2025

ALCALDE DR. ESCAMILLA ENTREGA PUENTE VEHICULAR EN HUITZITZILINGO TRAS MÁS DE 30 AÑOS DE ESPERA

Huitzitzilingo, Orizatlán, Hidalgo.

En un acto celebrado con entusiasmo por la comunidad, el alcalde Dr. Escamilla inauguró el puente vehicular y peatonal que conecta el barrio Xochiconali (también conocido como Lindavista) con Huitzitzilingo, una obra gestionada desde 1994 que hoy se convierte en realidad.

La estructura, que beneficiará directamente a 2,782 personas, resolverá problemas de movilidad históricos, especialmente durante la temporada de lluvias, cuando el traslado entre ambos sectores se volvía peligroso e incluso imposible. Ahora, niñas, niños, familias y comerciantes contarán con un cruce seguro para actividades escolares, transporte de productos y vida cotidiana.

Vecinos del barrio expresaron su gratitud y emoción durante la entrega: "Esto cambiará nuestra vida diaria. Por fin nuestros hijos podrán ir a la escuela sin riesgo, y nuestros productores tendrán más facilidades", comentó Javier Cruz Galván

El alcalde destacó que esta obra es parte de un compromiso mayor con el desarrollo de Orizatlán y anunció que próximamente se ejecutarán más proyectos en Huitzitzilingo.





Fortalecemos la seguridad en nuestro municipio.

Para fortalecer la capacidad operativa y la eficiencia de nuestras instituciones de seguridad pública,

adquirimos través del Fondo a Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios dos patrullas totalmente equipadas.

Estas unidades permitirán:

- Prevenir delitos
- Atender emergencias de manera oportuna
- Respaldar el trabajo de nuestras corporaciones

Seguimos trabajando por un municipio más seguro y protegido.



En el marco de su Primer Informe de Gobierno, administración municipal encabeza el Dr. que Escamilla anunció la homologación salarial para personal operativo administrativo de Seguridad Pública. una acción concreta para reforzar la seguridad la iusticia V laboral en el municipio.

Este logro, gestionado con del recursos Fondo de **Aportaciones** el para los Fortalecimiento de (FORTAMUN), Municipios busca dignificar el servicio público, motivar a las y los elementos de seguridad y fortalecer las instituciones mediante una distribución equitativa de los recursos.



medida beneficia La directamente a los cuerpos de seguridad, reconociendo labor esencial en ciudadana protección garantizando condiciones laborales justas. Con esto, el gobierno municipal reafirma compromiso con transparencia en el manejo recursos de los priorización del bienestar de sus servidores públicos.

La homologación salarial se enmarca en las políticas de la actual administración para elevar la calidad de vida de los trabajadores y, con ello, optimizar los servicios que se brindan a la población.

¡Celebramos la educación y el futuro de nuestros pequeños!

Por primera vez, se realizó la Olimpiada del Conocimiento en nivel preescolar, una iniciativa que promueve la excelencia académica, la equidad y la vinculación con la sociedad.

Participaron 11 escuelas de nivel preescolar que demostraron sus grandes habilidades y los avances logrados con los nuevos contenidos de la Nueva Escuela Mexicana.

El Jardín de Niños Huitzitzili se coronó como ganador absoluto de la Primera Olimpiada de Conocimiento de Nivel Preescolar, obteniendo:

- 🗸 Reconocimiento oficial por su excelencia académica
- 🗸 \$30,000 pesos en equipamiento para su institución
- 3 alumnos campeones premiados con \$3,000 pesos cada uno

Seguimos impulsando la educación, la superación y la unión desde los primeros años.



DESTACA ALCALDE DE SAN FELIPE ORIZATLÁN IMPORTANCIA DE LA EDUCACIÓN EN SU MÁS RECIENTE EPISODIO DE SU PODCAST

San Felipe Orizatlán, Hidalgo. - Como parte de las acciones para visibilizar el desarrollo y los avances del municipio, el alcalde Dr. Escamilla dedicó el octavo episodio de su serie podcast "Conociendo Orizatlán" al tema de la educación, pilar fundamental para el progreso de la comunidad.



En esta emisión especial, el Presidente Municipal contó con la participación de tres figuras clave en el ámbito educativo quienes compartieron experiencia y reflexiones sobre la evolución histórica y los retos actuales de la enseñanza: Profr. Felipe Lara Sánchez; Profr. Santos Rivera Vega y el Profr. Rodolfo Ortega.

Durante la charla, se abordaron aspectos relevantes como la implementación de los nuevos modelos educativos, importancia de la vinculación entre sociedad e instituciones, y el papel de los docentes en la transformación social de Orizatlán

El Dr. Escamilla recalcó el compromiso de su administración con la educación de calidad y agradeció la colaboración de profesores invitados, auienes enriquecieron el diálogo con datos históricos y anécdotas representativas de la tradición educativa del municipio.

El episodio ya está disponible para todo el público a través de YouTube, en el canal oficial del alcalde, con el fin de llegar a más familias, estudiantes y docentes interesados en la historia y el futuro educativo de la región. Ve el capítulo completo aquí: https://youtu.be/L-RmCH6YIQY

¡Seguimos transformando vidas!



Hemos entregado 98 cuartos/dormitorio y cuartos/cocina, como parte de nuestro Programa de Construcción y Entrega de Espacios Dignos, una estrategia integral para mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan.

Beneficiando directamente a 294 habitantes de nuestro municipio. Trabajamos con hechos, no con palabras. ¡Seguiremos impulsando más proyectos que brinden bienestar y desarrollo a las familias de San Felipe Orizatlán!

RECONOCE SECRETARIO DE EDUCACIÓN COMPROMISO DEL ALCALDE DE SAN FELIPE ORIZATLÁN CON LA NIÑEZ Y JUVENTUD

*En el encuentro entre autoridades se reflejó la sinergia y el trabajo conjunto para elevar la calidad educativa en el municipio, reafirmando así el objetivo de transformar la educación en beneficio de las nuevas generaciones.

San Felipe Orizatlán, Hidalgo. – En el marco de la inauguración de techumbre del plantel del Cecyte Hidalgo en este municipio, el secretario de Educación del estado, Natividad Castrejón Valdez, visitó San Felipe Orizatlán y reconoció el compromiso del alcalde, Dr. Escamilla, con la educación de la niñez y juventud orizatlense.

Durante el evento, también se realizó la entrega de equipo tecnológico a diversas escuelas de la localidad, como parte de las acciones impulsadas por el gobierno estado encabeza aue Menchaca, para fortalecer la educación con infraestructura digna y herramientas modernas.

El secretario Castrejón Valdez destacó la importancia de trabajar de manera coordinada entre los tres órdenes de gobierno para mejorar las condiciones educativas y garantizar que las y los estudiantes cuenten con espacios adecuados para SU desarrollo académico.

Por su parte, el alcalde Dr. Escamilla agradeció el apoyo del gobierno estatal y refrendó su compromiso de continuar impulsando acciones que beneficien directamente a la comunidad estudiantil.



INAUGURAN TECHUMBRE Y EQUIPAN ESCUELAS EN SAN FELIPE ORIZATLÁN: REFUERZAN COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN

*Con estas acciones, el gobierno municipal y estatal reafirman su compromiso de trabajar unidos por una educación que transforme vidas y construya futuro.

San Felipe Orizatlán, Hgo. – En un acto que refleja el trabajo coordinado entre el gobierno municipal y el estado, el alcalde Dr. Escamilla y el secretario de Educación de Hidalgo, Natividad Castrejón Valdez, inauguraron la techumbre del CECyTEH Plantel San Felipe Orizatlán, obra que beneficiará directamente a más de 300 estudiantes.

Durante el evento, también se llevó a cabo la entrega simbólica de mobiliario y equipo tecnológico a diversas escuelas de educación básica, como parte de las estrategias para fortalecer la infraestructura educativa y proporcionar herramientas modernas que mejoren el proceso de aprendizaje.

El alcalde Escamilla expresó su agradecimiento a las autoridades estatales, entre ellas la subsecretaria de Educación, Lic. Nancy Adriana León Vite, y al director del CECyTE Hidalgo, Edmundo Ramírez Martínez, por su apoyo para concretar estas acciones. Asimismo, reconoció la labor del director del plantel, Mtro. Elías Herrera Flores, así como la presencia de padres de familia y docentes, quienes son pilares fundamentales en la formación de las nuevas generaciones.

"Para nuestra administración, la educación es una prioridad. Celebramos la conclusión de esta techumbre que permitirá a nuestros jóvenes desarrollar actividades cívicas, deportivas y culturales en un espacio digno, pero esto es solo el comienzo. Seguiremos gestionando más proyectos que impulsen el desarrollo educativo de San Felipe Orizatlán", afirmó el edil.

Por su parte, el secretario Castrejón Valdez destacó la importancia de invertir en infraestructura educativa y equipamiento como motores de transformación social, al tiempo que reconoció el compromiso del municipio por alinearse a la visión del gobernador Julio Menchaca de garantizar espacios educativos de calidad en toda la entidad.

La obra no solo mejorará las condiciones físicas del plantel, sino que promoverá la realización de actividades extracurriculares que complementen la formación integral de los estudiantes.







GOBIERNO DEL ESTADO DESTACA LA TRANSPARENCIA, CLARIDAD Y GRAN TRABAJO DEL DR. ESCAMILLA EN SU PRIMER AÑO DE GESTIÓN.

En el marco de la presentación del Primer Informe de Gobierno del Presidente Municipal de San Felipe Orizatlán, Dr. Escamilla, el Contralor del Estado, Álvaro Martín Bardales Ramírez, asistió como representante personal del Gobernador del Estado, Lic. Julio Menchaca, y destacó públicamente la transparencia y eficiencia de la administración municipal.

Durante su mensaje, el funcionario estatal expresó:

"Reconocemos su transparencia y claridad, Doctor. No está solo; el Gobierno del Estado está con usted, ha estado con usted y va a estar con usted. Este año de trabajo es claro y transparente; nosotros no tenemos ninguna observación que hacerle a su trabajo. Continúe con ese gran trabajo."

Estas palabras refuerzan el respaldo explícito del Gobierno del Estado hacia la gestión del Dr. Escamilla, quien en su primer año al frente del municipio ha impulsado obras y acciones de gobierno bajo principios de honradez y resultados tangibles.

El evento contó con la presencia de autoridades estatales, municipales, ciudadanía y familiares del alcalde, quienes fueron testigos del reconocimiento a un año de trabajo caracterizado por la rendición de cuentas y el compromiso con el desarrollo de Orizatlán.

Con este respaldo, el municipio refrenda su alianza con la administración estatal que encabeza el Gobernador Julio Menchaca, para continuar avanzando en la transformación y en la nueva era del municipio.

"UNA NUEVA ERA HA COMENZADO":

PRESIDENTE DR. CARLOS CÉSAR PÉREZ ESCAMILLA PRESENTA PRIMER INFORME DE GOBIERNO EN SAN FELIPE ORIZATLÁN







San Felipe Orizatlán, Hgo., 12 de septiembre de 2025.— En cumplimiento con lo establecido en la Ley Orgánica Municipal del Estado de Hidalgo, el Presidente Municipal Constitucional, Dr. Carlos César Pérez Escamilla, presentó su Primer Informe de Gobierno correspondiente al periodo 2024-2025. Bajo el lema "Una Nueva Era ha Comenzado", en el marco de la Segunda Sesión Solemne de cabildo, se presentaron los avances y resultados de su administración, enfocados en cuatro acuerdos estratégicos: Gobierno Honesto y Transparente, Bienestar del Pueblo, Fortalecimiento Económico y Orizatlán Sostenible.

En su mensaje, el alcalde destacó que este primer año fue de "diagnóstico, planeación y acción concreta", enfocado en sentar las bases de una administración sólida, transparente y cercana a la ciudadanía. Reafirmó su compromiso de trabajar sin descanso por un municipio más justo, seguro, próspero y sostenible, donde la voz de cada orizatlense sea escuchada. "Hoy, con humildad y responsabilidad, podemos decir que hemos avanzado, pero también reconocemos que aún hay mucho por hacer", afirmó.

Principales Logros por Acuerdo:

1. Gobierno Honesto, Transparente y Seguro

Rendición de Cuentas: Supervisión de 24 obras v atención a solicitudes públicas 43 información.

Seguridad: Homologación de salarios del personal de seguridad, adquisición de 2 patrullas equipadas (\$1.56 millones) y habilitación del C-2 para denuncias anónimas.

Recaudación: Descentralización del cobro predial en 29 comunidades, recaudando \$374,234 pesos. Se ejercieron un total de \$242.5 millones de pesos, con responsabilidad y en beneficio de los Orizatlenses.

Digitalización: Implementación del Sistema Integral de Gestión Catastral (SIGCMEH) y pago en línea de predial.

Por primera vez, se realizó la Olimpiada del Conocimiento en nivel preescolar.

En tema de fiestas patronales se apoyaron a 74 localidades con una inversión de \$988,500 pesos.

2. San Felipe Orizatlán Unidos por el Bienestar del Pueblo

Combate a la Pobreza: Entrega de 347,247 raciones alimentarias modalidad fría, beneficiando a 2,957 niñas y niños. 100,230 raciones alimentarias modalidad caliente para 660 niños.

Vivienda: Construcción de 98 cuartos dormitorio con una inversión de \$12.67 millones.

Salud: 4,867 consultas médicas, 884 odontológicas, 8,974 sesiones de terapia en la Unidad Básica de Rehabilitación y la adquisición de 2 ambulancias.

Apoyo a la Mujer: 115 sesiones psicológicas y 68 asesorías jurídicas para 1,283 mujeres.

Histórico acuerdo con la firma de convenio con comerciantes para reubicación en el nuevo mercado municipal.

Deporte: Se realizó la apertura de la Escuela de Formación Filial Tuzos y la instalación de iluminación por completo, rehabilitación de la cancha de fútbol rápido y fachada de la Unidad Deportiva.

Se adquirió una Unidad Avanzada de Respuesta Rápida para protección civil.

3. Fortalecimiento Económico

Turismo y Cultura: Eventos masivos como el Carnaval (2,000 asistentes), la Feria (70,000 visitantes), Xantolo (20,000 asistentes) y el Primer Festival Huasteco (10,000 asistentes) y el 1er. Concurso Nacional de Huapango.

Apoyo al Campo: Entrega de 60,000 crías de tilapia, 14,000 plantas de café y equipamiento para 27 apicultores.

Proyectos Estratégicos: Lanzamiento de "Unidos en Hidalgo para Salvar Nuestras Naranjas" y realización de la primera Expo Acuícola.

4. Orizatlán Sostenible

Infraestructura: Pavimentación de 40,083 m² en 53 localidades (\$50.26 millones) y construcción de puentes vehiculares y peatonales (\$4.9 millones).

Medio Ambiente: Campaña de descacharrización (358 toneladas recolectadas), plantación de 12,000 árboles y adquisición de una unidad compactadora de basura (\$1.83 millones).

Agua y Saneamiento: Rehabilitación de sistemas de agua potable (\$7.02 millones) y envío de 15.2 millones de litros de agua en pipas.

Se ejecutaron obras prioritarias como: Construcción de caminos de saca, desazolve de la presa municipal, rellenos para muros de contención y la exploración de pozos.

Se realizó la optimización de sistemas de captación y almacenamiento y el mejoramiento del sistema de agua por gravedad en la Presa Municipal, ampliación de la cortina de la presa para aumentar la captación de millones de litros de agua y fortalecimiento del muro de contención, beneficiando directamente a más de la mitad de la población de la cabecera municipal

Acciones Transversales:

Educación: La H. Asamblea Municipal donó el 50% de sus dietas (\$1.047 millones) para equipar y dar mantenimiento a 155 escuelas en 82 comunidades.

Realización del festival "Huicatl, La Voz de la Huasteca" con 50 artistas participantes.

Asistencia Social: Entrega de 12,000 juguetes en el Día del Niño y celebración conjunta del Día de la Madre y el Padre con 1,200 asistentes.

Presidencia Móvil en este año llegó a 7 localidades atendiendo a más de 900 personas.

El informe refleja el compromiso de la administración 2024-2027 con la transparencia, el bienestar social y el desarrollo sostenible. "Hoy, con orgullo y transparencia, presentamos los avances y resultados alcanzados a partir de estos compromisos, que reflejan nuestra visión de un gobierno cercano, honesto, responsable y que tiene voluntad de trabajar por los Orizatlenses", concluyó el Dr. Escamilla.

SAN FELIPE ORIZATLÁN EN LA RUTA TURÍSTICA DE LA HUASTECA HIDALGUENSE

· Recibe municipio gira de trabajo del Subsecretario de Turismo Estatal, Lic. Salvador Navarrete.

Recorrieron atractivos naturales y culturales.
Refrenda alcalde Carlos César Pérez Escamilla compromiso con el desarrollo económico y turístico.

San Felipe Orizatlán, Hidalgo. – Con el objetivo de integrar y potenciar la oferta turística de la región, este municipio recibió la visita de trabajo del Lic. Salvador Navarrete, Subsecretario de Turismo del Estado de Hidalgo, como parte de los trabajos para consolidar la Ruta Turística de la Huasteca.

Durante la gira, las autoridades estatales y municipales, acompañadas por representantes de empresas prestadoras de servicios turísticos como Seven Tours y Grupo Divisa, realizaron un recorrido por diversos atractivos naturales y culturales con los que cuenta el municipio, con el fin de diseñar estrategias que posicionan a San Felipe Orizatlán como un destino esencial dentro del corredor turístico de la Huasteca.

El alcalde, Dr. Carlos César Pérez Escamilla, destacó la importancia de esta colaboración interinstitucional y con el sector privado: "Estamos trabajando de manera coordinada con el Gobierno del Estado que encabeza Julio Menchaca para detonar el potencial turístico de nuestra tierra. Esta ruta no solo mostrará la belleza de la Huasteca Hidalguense al mundo, sino que generará empleos y crecimiento económico para las familias orizatlenses".

Esta acción refrenda el compromiso de la administración municipal por impulsar proyectos integrales que beneficien a la población, aprovechando de manera sustentable el patrimonio natural y cultural de San Felipe Orizatlán.





ENCABEZA EL DR. ESCAMILLA GRITO DE INDEPENDENCIA EN SAN FELIPE ORIZATLÁN



San Felipe Orizatlán, Hgo.—A pesar de la intensa y constante lluvia que se presentó la noche del 15 de septiembre, habitantes de San Felipe Orizatlán se dieron cita en la explanada municipal para conmemorar el 215 aniversario del inicio de la Independencia de México. El evento fue encabezado por el alcalde, Dr. Carlos Escamilla.

Las celebraciones comenzaron con el tradicional traslado del estandarte. A pesar de las condiciones climáticas, la comunidad se mantuvo firme para acompañar al alcalde y ser testigos del emotivo acto cívico.

Una vez que la bandera llegó al balcón principal del Palacio Municipal, se procedió a la lectura del Acta de Independencia, un momento solemne.

Posteriormente, el Dr. Escamilla, visiblemente emocionado, entonó las arengas que rinden homenaje a los héroes nacionales. El grito de "¡Viva México!" resonó en toda la explanada, siendo respondido con entusiasmo por la multitud.

La noche culminó con un espectacular show de pirotecnia que iluminó el cielo de Orizatlán, seguido de un baile popular que puso fin a las festividades. La perseverancia y el patriotismo de los ciudadanos demostraron, una vez más, que la lluvia no fue impedimento para celebrar uno de los momentos más importantes en la historia de nuestro país.



DIF MUNICIPAL LLEVA "CINE EN TU COMUNIDAD" A TALOL Y TALAPITZ I, FOMENTANDO CONVIVENCIA FAMILIAR

La Dra. Karen Cruz, presidenta del DIF, encabezó la actividad que incluyó proyecciones al aire libre y refrigerios para los asistentes.

San Felipe Orizatlán, Hgo.- Con el objetivo de fortalecer el tejido social y brindar espacios de sano esparcimiento para las familias orizatlenses, el Sistema DIF Municipal que preside la Dra. Karen Cruz, llevó el programa "Cine en tu Comunidad" a las localidades de Talol y Talapitz I.

Durante las proyecciones, realizadas en días recientes, los asistentes disfrutaron de una experiencia cinematográfica al aire libre, acompañada de la entrega de chicharrones y jugos como parte del refrigerio que se otorgó para hacer más agradable la velada.

La Dra. Karen Cruz destacó que estas acciones buscan no solo entretener, sino también crear momentos de convivencia que refuercen la unión familiar y comunitaria. "Seguiremos trabajando para llegar a más comunidades con programas que generen sonrisas y acerquen los servicios del DIF a quienes más lo necesitan", afirmó.

El programa "Cine en tu Comunidad" forma parte de las estrategias de atención a poblaciones vulnerables que impulsa el gobierno municipal, y se tiene previsto continuar visitando otras localidades en las próximas semanas.

IMPLEMENTA AYUNTAMIENTO DE ORIZATLÁN SUBSIDIO DE LECHE LÍQUIDA PARA LAS FAMILIAS DEL MUNICIPIO.

San Felipe Orizatlán, Hidalgo. - En un esfuerzo conjunto entre el Ayuntamiento de San Felipe Orizatlán, la Congregación Mariana Trinitaria y el Sistema DIF Municipal, se puso en marcha un programa de subsidio de leche líquida, destinado a beneficiar a las familias orizatlenses que más lo necesitan.



programa tiene objetivo como garantizar el acceso a este alimento básico, contribuyendo así a la seguridad alimentaria y al bienestar de comunidad.

Las personas interesadas en obtener mayor información o en adquirir el subsidiado pueden acudir producto directamente a la Farmacia del DIF Municipal, donde se les brindará todo el apoyo necesario y se les explicarán los requisitos y el proceso para beneficiarios de este apoyo.

Las autoridades reiteraron su compromiso de continuar trabajando de la mano con instituciones y la comunidad implementar programas impacten positivamente en la calidad de vida de los habitantes del municipio.



DESTACA ALCALDE DE SAN FELIPE ORIZATLÁN INVERSIÓN Y APOYO DEL GOBIERNO ESTATAL

San Felipe Orizatlán, Hgo. – En rueda de prensa, el alcalde Dr. Escamilla destacó la estrecha coordinación y el invaluable apoyo recibido por parte del Gobierno del Estado de Hidalgo, encabezado por el Gobernador Julio Menchaca, como un factor clave para el desarrollo del municipio.

Durante su comparecencia, el presidente municipal enumeró los avances y beneficios concretos logrados gracias a esta colaboración interinstitucional.

Inversión en Obra Pública: El edil informó que, durante el presente año, el gobierno estatal adjudicó más de 30 millones de pesos destinados a obras públicas en beneficio de la población. Estos recursos se han traducido en acciones prioritarias como la rehabilitación de caminos y programas de pavimentación, significativamente mejorando infraestructura vial de la localidad.

Acciones en el Sector Salud: En materia de salud, el municipio se ha visto beneficiado con la dotación de aparatos funcionales, lo que contribuye a elevar la calidad de vida de las familias orizatlenses.

Impulso al Campo: A través de la Secretaría de Agricultura estatal, se han respaldado más de 140 proyectos productivos orientados a reactivar el campo y fortalecer la economía local, demostrando un firme compromiso con el sector agropecuario.

Gestión y Planeación: El Dr. Escamilla resaltó el acompañamiento recibido en materia de planeación y gestión de proyectos, lo que ha permitido asegurar que los recursos se apliquen de manera transparente, eficiente y alineada a las necesidades de la comunidad.

Para finalizar, el alcalde reconoció que el trabajo en equipo entre el municipio y el estado continúa rindiendo frutos tangibles. "Estas acciones reflejan un gobierno cercano a la gente. Seguiremos avanzando juntos por el progreso de San Felipe Orizatlán", concluyó.

REFUERZA SAN FELIPE ORIZATLÁN SEGURIDAD CON NUEVA PATRULLA ENTREGADA POR GOBIERNO DEL ESTADO

*El alcalde Dr. Escamilla recibió la unidad que fortalecerá operativos en el municipio; destaca coordinación con administración estatal.

*Con estas acciones, el gobierno municipal reafirma su compromiso de trabajar de la mano con el estado para implementar medidas concretas que eleven la calidad de vida de los ciudadanos.

San Felipe Orizatlán, Hidalgo.- En días recientes, el municipio recibió una patrulla totalmente nueva por parte del Gobierno del Estado, encabezado por el Gobernador Julio Menchaca Salazar, a través de la Secretaría de Seguridad Pública. Este vehículo forma parte de las estrategias de reforzamiento al equipamiento de las fuerzas de seguridad locales.

presidente municipal, Dr. Escamilla, agradeció el apoyo del mandatario estatal y del Secretario de Seguridad Pública, Lic. Salvador Cruz Neri, destacando que esta acción evidencia la coordinación entre instancias estatales y municipales para priorizar la seguridad de las familias orizatlenses.

"Esta unidad no solo incrementará la presencia en las calles, sino que también potenciará los operativos y la vigilancia en todo el territorio municipal", afirmó el alcalde durante la entrega.

La patrulla será destinada a tareas de prevención, reacción inmediata reforzamiento en zonas de mayor incidencia, con el objetivo de generar entornos más seguros para la población.



OPERATIVO DE BÚSQUEDA INTEGRAL PARA LOCALIZAR A U.Y.M.H. EN SAN FELIPE ORIZATLÁN



Corporaciones municipales, estatales y la Comisión de Búsqueda de Hidalgo coordinan esfuerzos en un operativo especializado.

En una acción coordinada, la Policía Municipal de San Felipe Orizatlán, en conjunto con la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Hidalgo y con la colaboración de la Policía Estatal, lleva a cabo un operativo de búsqueda individualizada para localizar a la persona de iniciales U.Y.M.H., reportada como desaparecida en este municipio.

El operativo, que inició tras el reporte correspondiente, tiene como objetivo desplegar todos los recursos y protocolos especializados para dar con el paradero de U.Y.M.H. de la manera más rápida y eficiente posible. Las acciones incluyen recorridos terrestres en zonas específicas, así como la aplicación de técnicas de investigación y recolección de información.

Las autoridades hicieron un llamado a la ciudadanía a colaborar con cualquier información que pueda ser de utilidad, recordando que pueden proporcionarla de forma anónima a las líneas de emergencia oficiales, sin poner en riesgo su integridad.

Hasta el momento, las autoridades no han proporcionado detalles adicionales sobre las circunstancias de la desaparición para no entorpecer la investigación, pero reiteraron su compromiso de agotar todos los esfuerzos hasta encontrar a U.Y.M.H.

DESTINA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL CASI 15 MILLONES DE PESOS EN APOYOS SOCIALES DURANTE PRIMER AÑO DE GESTIÓN.

San Felipe Orizatlán, Hgo. – En el marco de la rendición de cuentas de su primer año de gobierno, el alcalde Dr. Escamilla informó que la administración municipal ha destinado cerca de 15 millones de pesos a diversos programas de apoyo social dirigidos a los orizatlenses, con el objetivo principal de mejorar la calidad de vida de los grupos más vulnerables.

El desglose de estos recursos refleja una estrategia de apoyo integral que abarca desde el fortalecimiento comunitario hasta la atención directa a familias. Los rubros de inversión más significativos incluyen apoyo a comunidades y personas de bajos recursos, fiestas patronales, reconociendo su importancia para la cohesión social y la preservación de las tradiciones locales, apoyos en temas de salud y apoyos económicos personales.

"Estos casi 15 millones de pesos representan nuestro compromiso con la gente. Cada peso ejercido ha sido dirigido con transparencia y con la firme convicción de generar un impacto positivo real en las familias de nuestro municipio, especialmente en aquellas que más lo necesitan", destacó el presidente municipal.



SE REALIZA EN SAN FELIPE ORIZATLÁN EXITOSA PRIMERA CARRERA "REHABILITÓN 2025"

San Felipe Orizatlán, Hgo. – La primera carrera atlética "Rehabilitón 2025", un evento que congregó a 500 corredores y que reafirmó a este municipio como el centro deportivo de la Huasteca. La justa atlética, encabezada por la Dra. Karen Cruz, Presidenta del DIF Municipal, se celebró con el objetivo noble de recaudar fondos para la Unidad Básica de Rehabilitación (UBR).

Bajo una mañana agradable, el evento dio inicio puntualmente a las 7:40 horas con la salida de los valientes corredores de 10 km, seguidos por los grupos de 5 km y 1 km. La convocatoria demostró ser un éxito de inclusión y participación familiar, ya que contó con la entusiasta presencia de niños desde los 5 años hasta adultos mayores de 75, haciendo de esta justa un emotivo festival deportivo.

La carrera ofreció tres distancias para adaptarse a todos los niveles atléticos, consolidándose no sólo como un impulso al deporte regional, sino también como una plataforma solidaria. El propósito central fue apoyar a la UBR, institución que brinda una atención invaluable a las personas con discapacidad en el municipio.

SECURIOR STATE OF THE PARTY OF



Al finalizar las competencias, todos los participantes recibieron su merecida medalla de participación. El acto de clausura incluyó el reconocimiento a los más de 30 clubes deportivos y a los más de 20 patrocinadores que posible el evento. Como broche de oro, se realizó la entrega de premios a los tres primeros lugares categoría cada emocionante rifa entre los asistentes.

En su discurso, la Dra. Karen Cruz agradeció el masivo apoyo y calificó el evento como un "éxito total". Además, anunció que esta carrera es solo el inicio del proyecto "Rehabilitón", el cual cerrará sus actividades en diciembre con un gran evento en beneficio de las personas con discapacidad.

Los asistentes elogiaron el gran trabajo y la organización del Ayuntamiento de San Felipe Orizatlán, destacando la importancia de realizar actividades deportivas de alta convocatoria que, además, se traducen en un impacto social tangible para las causas más nobles del municipio.



